
LAGEBERICHT VON KIM GOGUEN VOM 8. JANUAR 2024 
QUELLE: https://justempowerme.com/is-secretary-of-defense-lloyd-austin-dead-what-was-the-shooting-in-miami-really-about-

were-those-beings-really-aliens-part-1/ 

(Zusammenfassung von JEM) 

Ist Verteidigungsminister Lloyd Austin tot? | Worum ging es bei der Schiesserei in 
Miami wirklich und waren diese Wesen wirklich Ausserirdische? | Teil 1  |  By jemgroup  

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 8. Januar 2024 in Bezug auf United 
Networks News-YouTube Kanal veröffentlicht. Es war eine sehr lange und ausführliche 
Sendung, deshalb teile ich sie auf und habe trotz der Transkription von YouTube noch 

viel zu tun. In Teil 1 nehme ich nur ein paar Nachrichten auf, mit denen Kim uns begonnen 
hat. Der Hauptteil dieser Sendung befasst sich mit dem grossen Ganzen, wie wir versklavt 
wurden, mit der Entwicklung des Finanzsystems nach der Gründung der Federal Reserve 
und mit den Aufgaben des Ordens der Schwarzen Sonne und des Ordens des Drachen, 
die die Sicherheiten (aka die Menschen) schützen und verwalten. Ich bitte also um Nachsicht, es 
gab eine Menge Informationen und ich werde noch einige Zeit brauchen, um sie zu ordnen, damit 
sie leichter zu verstehen sind. Aber ich wollte zumindest diese Neuigkeiten veröffentlichen.  
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Verteidigungsminister Lloyd Austin wahrscheinlich tot 

Hinter den Kulissen geht das Gerücht um, dass Lloyd Austin, der Verteidigungsminister, im Kranken-
haus liegt und verstorben ist. Andere Gerüchte besagen, dass sie vor der Bekanntgabe der Todesursache 
einen Doppelgänger finden wollen, der ihm ähnlich sieht. Da haben wir es wieder, noch mehr maskierte 
Leute, genau das, was wir brauchen. Und diese neue Person muss natürlich im Einklang mit ihrer 
Agenda arbeiten wollen. 

Wir haben noch nichts öffentlich gesehen, das alles ist erst in den letzten 24 Stunden passiert, also ist 
es noch nicht zu 100 % bestätigt, aber Kim ist sich zu 90 % sicher, dass wir möglicherweise einen weiteren 
Maskierten in der Regierung sehen könnten. Wir werden also sehen, was sie tun werden. 

Was ist die wahre Kontroverse hinter der Schiesserei in Miami? 

Wenn du dich auf die sozialen Medien beziehst, findest du dort alle möglichen Videos, in denen Leute 
versuchen, sehr grosse Wesen zu filmen, zwischen 2,5 und 3 Meter gross, und Kim wollte uns den 
Grund für die Schiesserei geben, warum sie in Miami stattfand und wer das war.  
Erstens: Der Grund für die Schiesserei ist, dass sich unter der Anlage einige DEW-ähnliche Waffen be-
fanden, die noch viel ausgeklügelter waren und grossen Schaden hätten anrichten können. Es handelte 
sich um plasmaähnliche, gerichtete Energiewaffen, die von sogenannten Energiekugeln angetrieben 
wurden. Wenn du schon mal eine Kristallkugel oder etwas Ähnliches gesehen hast, stell dir vor, dass 
eine 100-mal grössere Kristallkugel als Quelle für solche Waffen genutzt wird. Es gab also fünf dunkle 
Energiekugeln und fünf Waffen, die mit ihnen verbunden waren. Der Grund, warum sie eine Art Schies-
serei veranstalteten, ist, dass Schiessereien genau an diesem Ort Angst erzeugen, genau dort, wo sie 
sich befanden. Sie hofften, sie genug mit dunkler Energie zu füllen, damit diese Waffen dann abfeuern.  

Die Polizei von Miami reagiert auf das virale «Alien»-Video im Einkaufszentrum (newsweek.com) 

Die Koalition verhinderte potenzielle Zerstörungen 
Das beabsichtigte Ziel hätte weitaus schlimmer sein können als die Schiesserei und die Verrücktheit, 
die dort passierte, aber das wurde schnell unterbunden. Die anderen Wesen, die du dort gesehen 
hast, haben sich absichtlich nur halb gezeigt, weil sie wollten, dass die SSP weiss, dass sie da sind. Das 
sind nicht die Legionen, sondern das, was wir die Koalition nennen.  

Erinnere dich daran, dass die Koalition eine Gruppe von Wesen aus anderen Welten ist 
und hierher gekommen sind, um den Planeten Erde zu säubern, denn die Erde ist ein 
Nexus-Planet, und was hier geschieht, geschieht überall auf der hellen Seite des Multi-
versums oder im Alpha-Versum, wie wir es nennen.  
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Die Koalition ist nun schon seit einigen Monaten hier und wird immer zahlreicher, und 
das hast du gesehen, wenn die Verwüstung damals passiert wäre. Das ist die Geschi-
chte dahinter. Sie scheinen alles geklärt zu haben und es hat alles gut funktioniert. 

Was war ihre Absicht, diese Waffen anzuwenden? 

Welchen Schaden hätte das anrichten können? Wollten sie nur so vielen Menschen in  

Miami wie möglich schaden? 

Kim sagte, dass es sich nicht um diese Art von Waffe handelte. Sie hätte eher darauf abgezielt, ein 
Wurmloch in der Sonne zu öffnen, eine Art Wetterprogramm, etwas in der Erdatmosphäre, das Sauer-
stoffmangel verursacht hätte. Sie ging nicht so sehr ins Detail mit diesen Wesen, was sie zu dieser Zeit 
getan hätten. Aber normalerweise sind solche Waffen viel zerstörerischer und verbinden sich mit den 
Goldadern in der Erde, die als Hyperleiter Erdbeben und solche Dinge auslösen. Dafür werden solche 
Waffen eingesetzt, nicht um Menschen zu töten oder ein Feuer zu verursachen. 

Ein Vergleich zwischen Miami und dem Maui-Zwischenfall 
Ein ähnlicher kleinerer Waffentyp wurde in Maui während der Maui Brände eingesetzt, um dir einen 
Überblick zu geben. Sie könnten auch den Hurrikan ausgelöst haben, der die Brände auslöste, die mit 
ihm einhergingen, und solche Dinge. Kim hat berichtet, dass sie aus dem Untergrund kamen und von 
einer Gruppe namens Arasaka Military eingesetzt wurden. Falls jemandem nicht klar ist, wer das 
Arasaka-Militär und die anderen geheimen Weltraumstreitkräfte sind, kannst du dich auf der ACIO-
Website informieren, die ziemlich gut aufgebaut ist. 

   
 Hinweis: Siehe ACIO Datenbank ‒ ACIO Official (acio-official.org)  

Kims Meinung zu den geheimen Militärs unterscheidet sich von der des ACIO 
Der Unterschied zwischen Kim und der ACIO besteht darin, dass sie eine andere Meinung bezüglich 
der 15 Militärs hat, die die Menschheit retten. Der ACIO sieht sie als positiv, als gut, als uns beschützend. 
Kim sieht sie als Verursacher von Tod und Zerstörung auf der ganzen Welt, besonders jetzt. Der Unter-
schied zwischen ihren Meinungen liegt ihrer Meinung nach in der Definition der Rettung der 
Menschheit und in der Erkenntnis, dass wir uns nicht im Dunklen Zeitalter oder im Kali Yuga befinden, 
wie es in der vedischen Kosmologie heisst.  

Der Unterschied zwischen damals und heute für die Menschheit ist also, dass wir uns jetzt für immer 
in einem Lichtzeitalter oder einem Goldenen Zeitalter befinden und nicht mehr zurückgehen werden. 
Es gibt jetzt eine andere Struktur des Universums, die es vorher nicht gab, aber während des Dunklen 
Zeitalters gab es eine Zeit, in der unser Tor hauptsächlich von dunklen Mächten genutzt wurde. Das waren 
Wesen, die durch das Tor im Nullpunkt der Erde oder im Zentrum der Erde auftauchten, den Planeten 
bewohnten und unter uns wandelten.  

Das ist der ursprüngliche Ursprung der Leute, die ihr die Khasarier-Mafia nennt, oder 
das, was sie den Orden der Drachen-Familien nennt. Dies ist auch der Ursprung des 
Ordens der Schwarzen Sonne, der Jesuiten und aller Arten von Menschen bezüglich 
dieses Planeten. Wenn das also neu für dich ist, gibt Kim dir ein paar Hintergrundin-
formationen. 
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Während des dunklen Zeitalters war es die Aufgabe der SSP, den Frieden mit den negativen 
Aliens zu bewahren 

Um den Frieden mit den negativen Ausserirdischen oder den negativen Wesen, die 
aus der unteren Astralebene auftauchten, zu wahren, mussten sie zum Beispiel 
Menschen an diese niederen Astralwesen verfüttern. Sie mussten dafür sorgen, 
dass sie besänftigt wurden, damit sie den Rest der Menschheit nicht angriffen.  

Es gab also ein bestimmtes Kontingent an Menschen, die an diese Wesen verfüttert wurden, aber das 
war noch nicht alles. Wir wissen, dass es Pädophile und viele andere Wesen bezüglich dieses Planeten 
gibt, aber das ist zum Teil der Grund für die Anfänge des Menschenhandels. Der Ursprung dieses Phäno-
mens liegt in einem Gateway in Indonesien. Bezogen auf die andere Seite würden sie den Rest der 
Menschheit in Ruhe lassen. 

Das ist auch der Grund für alle Kriege auf diesem Planeten, denn mehr Tod, mehr Zerstörung hat mit 
euren Geburts- und Sterberegistern zu tun, die auch in den alternativen Medien kursieren, und das 
wird Kim heute im Detail erklären. Ausserdem ist die Art und Weise, wie ein Mensch stirbt, sehr unter-
schiedlich, wenn es sich um eine traumatische Situation handelt und nicht um eine nicht traumatische 
Situation.  

Ein Beispiel für eine traumatische Situation wäre, wenn jemand in Ausübung seiner Pflicht im Krieg 
erschossen wird. Das ist ein unerwarteter, plötzlicher Tod des Körpers, wohingegen beim Tod durch 
eine Krankheit die Person weiss, dass ihr Gefäss geistig, spirituell und emotional in Schwierigkeiten ist, 
und es ist normalerweise nicht wie ein plötzlicher Tod. (Und sie sagt auch nicht, dass Krankheiten na-
türlich sind). Aber das Gleiche gilt für andere Arten von Krankheiten im Körper: Sie wirken sich auf deinen 
Geist, deinen Körper und deine Seele aus, egal ob du weisst, dass du sie hast oder nicht. Der Körper 
und die Seele sind auf den unvermeidlichen Tod des Gefässes und die Übertragung der Seele und des 
Bewusstseins an einen anderen Ort vorbereitet. Sie mögen auch die Energie, die dabei entsteht. Deshalb 
ist es fast so, als würde man sie füttern, aber in Form einer anderen Art von Loosh oder einer anderen 
Art von Energie, die sie im Wesentlichen von den Menschen bekommen. 

Die SSP würde für diese Arbeit bezahlt werden, daher die Q-Uhr 
Die SSP-Militärs glaubten, dass es eine Bezahlung geben würde, wenn sie dies ständig tun würden, 
und das war auch seit Äonen der Fall. Diese Zahlung war zum Teil fällig, je nachdem, auf welcher Ebene 
der Gesellschaft sich diese Menschen befanden, d.h. ob sie Teil eines Hexenzirkels, der Drachenfamilie 
oder der Rothchild-Familie waren, und zwar auf allen Ebenen. 
Die meisten der Black-Sun-Leute hatten jedoch erkannt, dass 
ihre Sicherheitszahlungen am oder um den 12. Januar herum 
auslaufen würden, weshalb wir auf der Q-Uhr sehen, dass die 
Offenbarung am Freitag kommen wird. Sie meinen, ihr solltet 
euch bereit machen und aufsatteln, denn bis dahin werden wir 
alle weg sein. Nun, das wird nicht der Fall sein, und sie haben 
nicht erkannt, dass wir das Zeitalter gewechselt haben. 

Und zu deiner Unterhaltung haben wir ein neues Update bezüglich der Q-Clock  

 Demnächst | Q (qofficial.net) 
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Egal, wie oft ihnen ihre Quantenphysiker usw. das erklärt haben, es will einfach nicht in ihren Köpfen 
ankommen. Sie weiss nicht, was mit ihnen los ist, ob es eine Programmierung ist, eine gespaltene Persön-
lichkeit, all die Dinge, die sie durchmachen, um in diesem Programm zu sein. Aber irgendetwas stimmt 
nicht, denn im Moment sind es nur etwa 15 von ihnen, die einfach nicht aufhören wollen. Das ist der 
Grund, warum sie im Nahen Osten nicht aufhören. Sie hoffen auf die grosse Auszahlung bezüglich des 
12ten. Es wird nichts passieren! Kim sieht weder die Offenbarung noch irgendetwas anderes am Freitag 
oder an einem anderen Tag, passieren. 

Ausführlichere Informationen bezüglich des Quantenfinanzsystems, 
das zu dir kommen wird 

Sie glaubt nicht, dass sie wirklich verstehen, was ein Quanten-Finanzsystem ist, wenn man sich auf 
ihre Aktionen bezieht. Aber sie wird uns heute im Detail erklären, wie das Finanzsystem entstanden ist, 
wie lange es schon läuft, warum wir das Fiat-System abgeschafft haben und warum die Rückkehr zum 
Goldstandard mehr bedeutet als nur die Abschaffung von nicht durch Vermögenswerte gedecktem 
Geld. Sie wird erklären, wie unser Geld eigentlich durch Vermögenswerte gedeckt ist, und was sie damit 
meint, ist, dass ihr, die Menschen, der Vermögenswert seid, nicht das Gold. Und das gehört zu dem-
selben Gedankengang wie das Füttern der Aliens und warum du ein Gewinn bist. 

Also, ohne grosse Umschweife wird Kim hier loslegen, aber für mich beginnt das in Teil 2. 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

Ähnliche Beiträge | Basierend auf Kim's UNN-Lageberichten 
Unter diesem Link findest du die gesamte Liste, kategorisiert von der neuesten bis zur ältesten am 
Ende dieses Beitrags: Wer ist Kimberly Ann Goguen, auch bekannt als «Kim Possible»? | Just Empower 
Me & Siehe auch Fragen & Antworten | Glossar | Just Empower Me 

Hat dir dieser Beitrag gefallen? 

Spende Pamela J. Zeller einen Kaffee. 
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OFFIZIELLE UNN TELEGRAM CHATS  (Im Besitz von Kim Goguen) 

⭐  UNITED NETWORK (CARE-Ankündigungen) 🆕  

Dieser Kanal hat den offiziellen CARE-Kanal ersetzt. Hier kannst du Beiträge von Kim Goguen und dem 
Team kommentieren. 

⭐  UNITED NETWORK NEWS CHANNEL (SAME) 

Willkommen zum United Network News Channel hier auf Telegram. Auf diesem Kanal findest du alle 
offiziellen UNN-Meldungen, wie z.B. Eilmeldungen, Nachrichten-Updates, Field Messenger-Berichte, 
neu veröffentlichte Episoden von UNN-Shows und wichtige Informationen vom Ground Command.  

⭐  UNN FIELD MESsENGERS (CARE) 🆕  

Offizieller UNN Field Messenger Chat zur Inspiration und Erstellung von Berichten aus deiner  
lokalen Gemeinde! 

⭐  CENTER FOR HEALTH AND WELLNESs OF EARTH 🆕  

Das CHWE ist der neu ratifizierte Ersatz für das GHWC! Mach mit bei uns und erfahre alles über  
Gesundheit und Wellness, Tipps, Ideen und Updates bezüglich all unserer Programme weltweit! 

Die OFFIZIELLE CARE-Telegrammliste wird bei Bedarf aktualisiert 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://news.unitednetwork.earth/ 
  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  United CARE Announcements 
  https://t.me/CAREAnnouncementsUNN 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 
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Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange 
auf dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beob-
achten, die scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg 
dorthin! Wir haben schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, 
sonst würde der Scheinwerfer nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen 
gegen die Menschheit, insbesondere gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinter-
kopf habe ich beschlossen, einige meiner Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum 
Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin unendlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und 
die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, dass auch Sie einen grossen Schatz finden 
werden.    

  Pamela Zeller – JEM 
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


